





ILS NE SAVAIENT PAS QUE C'ÉTAIT IMPOSSIBLE, ALORS ILS L'ONT FAIT!



A force de suppliques, de prières secrètes et de sacrifices, la mairie de Blagnac (que nous remercions grandement) a répondu favorablement à l'appel du grand Maître du Culte, mettant à disposition de ses membres un local supplémentaire (nous l'avons nommé « La Colonie ») que nous avons le plaisir de partager avec nos amis de L.O.C.A (association de jeux de société sur Blagnac).

En effet, malgré la taille imposante de notre salle historique et les nombreuses âmes en peine sacrifiées au fil des épées années, le culte n'a fait qu'accroître et renforcer ses rangs. Outre le fait que l'alignement astrale nous est prodigieusement favorable, cela s'explique principalement par la grande qualité de nos meneurs et cultistes, à tel point qu'il devenait difficile de satisfaire toutes les requêtes.

Une aubaine nous offrant la possibilité d'étendre encore un peu plus l'influence du culte, mais également de proposer 3 nouvelles tables de jeu sur notre créneau horaire habituel (les vendredis à 21h, pour ceux du fond qui n'ont pas tout suivi).





TOUTE RESSEMBLANCE AVEC DES PERSONNAGES JOUEURS DE LA CAMPAGNE DE SYMBAROUM NE SAURAIT ÊTRE QUE FORTUITE OU LIÉE À UNE INCROYABLE COÏNCIDENCE.



On ne présente plus cet évènement familial sans nul autre pareil coorganisé par la ludothèque et l'association L.O.C.A.

Notre culte y sera bien évidement présent comme chaque année et espère vous y retrouver en nombre (MJ comme joueurs).

N'hésitez pas à vous porter bénévole si le cœur et votre âme vous en dit, toute aide est toujours la bienvenue!

